

Welcome Center Stuttgart



Das Welcome Center Stuttgart wird finanziert durch die Landeshauptstadt Stuttgart und die Wirtschaftsförderung Region Stuttgart GmbH mit Unterstützung des Ministeriums für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg.

The Stuttgart Welcome Center is financed by Stuttgart as the state capital and by Stuttgart Region Economic Development Corporation. It is funded by the Ministry of Economic Affairs, Labour and Tourism Baden-Württemberg.



Herausgeber/Publisher: Landeshauptstadt Stuttgart, Wirtschaftsförderung Region Stuttgart GmbH; Fotos Titel: martinlorenz.net, ©FWTM/Schwerer (2. Reihe) Juni 2022





Willkommen in Stadt und Region Stuttgart!

Sind Sie neu hier und haben Fragen zum Leben und Arbeiten? Das Welcome Center Stuttgart informiert Sie und nennt Ihnen weitere Beratungsstellen, unter anderem zu folgenden Themen:

- Anerkennung ausländischer Schul- und Berufsabschlüsse
- Arbeit, Stellensuche und Bewerbung
- Ausbildung und Studium
- Deutsch lernen
- Einreise- und Aufenthaltsrecht
- Gesundheitssystem
- Kinderbetreuung
- Mobilität
- Religionsgemeinschaften
- Schule
- Vereine und Freizeitangebote
- Versicherungen

Die Migrationsdienste der freien Träger unterstützen das Beratungsteam des Welcome Centers Stuttgart.

Das Welcome Center Stuttgart für Neubürger/-innen und internationale Fachkräfte ist eine gemeinsame Anlauf- und Servicestelle der Landeshauptstadt Stuttgart sowie des Welcome Service Region Stuttgart der Wirtschaftsförderung Region Stuttgart GmbH.

Besuchen Sie uns / Visit us at:

Welcome Center Stuttgart

Charlottenplatz 17
70173 Stuttgart

Fon +49 (0) 711 216-64640

info@welcome-center-stuttgart.de



www.welcome-center-stuttgart.de

Welcome to Stuttgart and the Stuttgart Region!

Are you new in town, do you have questions about living and working here? The Welcome Center gives you information as well as details of further advisory bodies including the following topics:

- Recognition of foreign secondary school and vocational degrees
- Employment, job hunting and application
- (Vocational) training and academic studies
- Learning German
- Entry requirements and residence
- Health care system
- Child care
- Mobility
- Religious communities
- Education
- Associations/clubs and leisure activities
- Insurance

The team of the Welcome Center Stuttgart is supported by the immigration advice service of local welfare organisations.

The Welcome Center Stuttgart for new residents and international professionals is a joint contact point and service center of Stuttgart as the state capital and the Welcome Service Region Stuttgart of the Stuttgart Region Economic Development Corporation (Wirtschaftsförderung Region Stuttgart GmbH).

Öffnungszeiten / Opening hours:

Montag	8.30 bis 13 Uhr / Monday	8.30 a.m. to 1 p.m.
Dienstag	14 bis 18 Uhr / Tuesday	2 p.m. to 6 p.m.
Mittwoch	geschlossen / Wednesday	closed
Donnerstag	14 bis 18 Uhr / Thursday	2 p.m. to 6 p.m.
Freitag	8.30 bis 13 Uhr / Friday	8.30 a.m. to 1 p.m.